

Covid-19: 1 724 arrêts de maladie, 11 nouveaux cas et 0 décès



La Havane, 27 mai, (RHC).- 1 724 personnes sont rétablies à Cuba après avoir souffert la Covid-19. Cuba atteint ce chiffre pendant la journée d'hier ce qui représente 87,3% des 1 974 cas confirmés depuis le dépistage des premiers cas le 11 mars dernier.

En conférence de presse, le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la santé qui a donné cette information à la presse ce mercredi matin, a confirmé 11 nouveaux cas après l'application de 1 378 tests.

Il a fait remarquer que notre pays n'avait pas enregistré de décès. Le nombre reste à 82 depuis deux jours déjà. Il n'y a pas non plus de patients en état critique et le nombre de patients en état grave est tombé à deux seulement.

Sur les 166 malades actifs, 164 suivent une évolution clinique stable.

Le Dr Durán a insisté sur l'observation des mesures sanitaires dont la distanciation physique, le lavage fréquent des mains et des orientations gouvernementales en général pour éviter la propagation du

nouveau coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223955-covid-19-1-724-arrets-de-maladie-11-nouveaux-cas-et-0-deces>



Radio Habana Cuba